



Colegio Almenar del Maipo
Las Vizcachas, 6 de septiembre de 2024

Comunicado N°30/2024

El viernes 30 de agosto, los profesores y asistentes de la educación participaron en una capacitación sobre la Ley 21.643, conocida como la "Ley Karin". Esta actividad nos brindó la oportunidad de profundizar en el conocimiento de los aspectos clave de esta ley, que tiene como objetivo principal proteger a los trabajadores de situaciones de acoso y violencia en los espacios laborales. Durante la jornada, conocimos las definiciones que establece la ley, los derechos que garantiza y las obligaciones que impone tanto a las instituciones como a los individuos para promover un ambiente seguro y respetuoso. Además, se abordaron los procedimientos que deben seguirse para denunciar situaciones de acoso, las medidas preventivas que deben implementarse, y la importancia de generar conciencia en toda la comunidad sobre el respeto mutuo y la tolerancia cero hacia cualquier tipo de abuso.

El lunes 2 de septiembre, los estudiantes de 5° básico realizaron una salida pedagógica al centro de Santiago como parte del cierre de la unidad sobre el Periodo Colonial en Chile. La actividad tuvo como objetivo acercar a los estudiantes a los sitios históricos más relevantes de este período, reforzando los aprendizajes adquiridos en clases. La primera parada fue en el Museo Colonial San Francisco, donde los estudiantes pudieron conocer más sobre la vida religiosa y cultural de la época. Posteriormente, en el Cerro Santa Lucía, participaron de una representación teatral que recreó la fundación de Santiago, permitiéndoles imaginar cómo era la ciudad en sus inicios. Finalmente, el recorrido concluyó en la Plaza de Armas, donde observaron edificios emblemáticos como el antiguo Cabildo y la Catedral de Santiago, símbolos de la administración y la vida social durante el periodo colonial.

El martes 3 de septiembre se disputaron los dos últimos encuentros que definieron los tres primeros lugares de la Copa Giampi 2024, en una jornada llena de emoción y espíritu deportivo. En un hecho histórico, el I Medio A se adjudicó el campeonato. El segundo lugar fue para para III Medio B, mientras que el tercer lugar lo ocupó el III Medio A. Además, se entregaron reconocimientos individuales que resaltaron el talento y el juego limpio del torneo. Iker Santis fue distinguido como Mejor Jugador, Dante Espinoza como Mejor Arquero, y Cristóbal Olivares recibió un reconocimiento especial por Fair Play, subrayando la importancia del juego limpio y el compañerismo en esta competencia.

Felicitamos a los ganadores y a todos los participantes por su entrega en la cancha, así como a los estudiantes de IV Medio, quienes demostraron una excelente capacidad organizativa y un notable compromiso con el éxito del campeonato.



Esta semana se llevó a cabo la Muestra Científica 2024, en la que estudiantes de todos los ciclos tuvieron la oportunidad de presentar sus proyectos de ciencia y tecnología. Quisiera destacar el altísimo nivel de las exposiciones, donde los alumnos demostraron un notable dominio de los temas abordados, evidenciando su compromiso, responsabilidad y seriedad en la preparación de sus presentaciones. Felicitamos a todos los niños y niñas, desde Playgroup hasta IV Medio, por su destacada participación y dedicación. Del mismo modo, agradecemos a sus profesores, por su acompañamiento y guía durante todo el proceso.

La semana cerró hoy viernes con una charla para 6°, 7° y 8° básico de Revalora Chile, una organización dedicada al fomento de la economía circular mediante la gestión y reciclaje de residuos plásticos. y una nueva jornada de reciclaje masivo, reafirmando nuestro compromiso con el cuidado del medio ambiente. El próximo jueves 12 de septiembre se llevará a cabo la ceremonia de premiación, donde se reconocerán a los proyectos más destacados de los niveles de 7° a IV Medio, así como a los cursos más comprometidos con el reciclaje.

Hoy, viernes, nuestros profesores participarán en una capacitación impartida por la Editorial SM, enfocada en el desarrollo de rúbricas coherentes y alineadas con los procesos de enseñanza y aprendizaje. Este taller busca proporcionar herramientas prácticas para elaborar aquellos instrumentos que permitan evaluar de manera justa, objetiva y transparente el progreso de los estudiantes, garantizando que las estos reflejen adecuadamente los objetivos pedagógicos y el desempeño en cada área de estudio.

El viernes 13 de septiembre celebraremos la tradicional Fiesta de la Chilenidad, una ocasión en la que la comunidad escolar se reúne para rendir homenaje a Chile. Este evento es un momento especial donde los estudiantes, a través de los bailes típicos de las diferentes regiones del país, expresan su respeto y orgullo por nuestra patria. Cada presentación es el resultado de semanas de ensayo, que culminan en este día tan significativo, acompañados por sus familias. En esta fiesta, los estudiantes de IV Medio vivirán uno de los más emotivos hitos de su despedida del colegio, el baile de la cueca, donde compartirán la pista con sus padres y madres. A lo largo de la jornada, se desarrollarán las presentaciones de los distintos cursos, entre las cuales destaca el esperado circo de los primeros medios, un espectáculo lleno de color y creatividad.

Aprovecho esta instancia para solicitar su colaboración en cuestiones logísticas. Por favor, cuiden especialmente sus vehículos, asegurándose de dejarlos bien cerrados y sin objetos de valor a la vista. Asimismo, les pedimos paciencia y respeto en el estacionamiento, ya que esta fecha suele

convocar a muchas personas y es común que se genere congestión, especialmente a la salida. Los invito a que practiquemos la empatía, paciencia y respeto mutuo para garantizar que esta gran celebración se desarrolle sin inconvenientes y todos podamos disfrutarla plenamente.

Aprovecho de recordar a los apoderados de IVos medios, que mañana sábado a partir de las 10:30 hrs., se realizará la tradicional clase de cueca dada cariñosamente por nuestra profesora Bernardita Fernández.

A continuación, comparto el cronograma de este día:

 CRONOGRAMA DÍA DE LA CHILENIDAD 13 DE SEPTIEMBRE 2024		
HORARIO	GIMNASIO	
8:20 HRS.	INGRESO DE ESTUDIANTES	
8:45 HRS.	INGRESO FAMILIAS AL GIMNASIO	
9.00 HRS.	<ul style="list-style-type: none"> • INAUGURACIÓN ACTO • HIMNO NACIONAL • PASACALLE CIRCO • BIENVENIDA DIRECTORA • IV MEDIO, CUECAS • PLAYGROUP, CACHARPAYA • PREKINDER, MAZAMORRA • 4° BÁSICO, CHOCOLATE • KÍNDER, PALOMITA • 2° BÁSICO, LA POLCA • 3° BÁSICO, TRASTASERA • 1° BÁSICO, AKURU 	
10:15 A 10:30 HRS.	INTERMEDIO	
	GIMNASIO	ANFITEATRO
10:30 HRS.	<ul style="list-style-type: none"> • 8° BÁSICO, CUECA GRUPO 1 • 8° BÁSICO, CUECA GRUPO 2 • 5° BÁSICO, CACHIMBO. • 7° BÁSICO, EL PAVO • II° MEDIO, PRIMERA PRESENTACIÓN SAMBOS CAPORALES • III° MEDIO, PRIMERA PRESENTACIÓN RAPA NUI • CUECA DEL PICADO 	<ul style="list-style-type: none"> • 6° BÁSICO, LA NAVE • I° MEDIO, CIRCO • II° MEDIO, SEGUNDA PRESENTACIÓN SAMBOS CAPORALES • III° MEDIO, SEGUNDA PRESENTACIÓN RAPA NUI • PROFESORES • CUECA DEL PICADO
12:00 HRS.	CONVIVENCIA DE PROFESORES Y ESTUDIANTES, EN SALAS O ESPACIOS A DEFENIR POR CADA CURSO.	
12:30 HRS.	CIERRE	



Al regreso de la semana de vacaciones por Fiestas Patrias, del lunes 23 al sábado 28 de septiembre, se realizará el Proyecto Institucional 2024. Este año, el tema elegido por los estudiantes es "Cuatro Continentes", una temática que promete enriquecer el aprendizaje y fomentar la creatividad de manera transversal de todos los participantes. Esperamos que esta sea una semana llena de aprendizaje y colaboración, donde la sana convivencia y el trabajo en equipo sean pilares fundamentales para alcanzar los objetivos propuestos por cada grupo y taller. El Proyecto Institucional busca no solo fortalecer el sentido de pertenencia y comunidad, sino también desarrollar habilidades como el liderazgo, la cooperación y la resolución de problemas en un ambiente de respeto y compromiso.

Extendemos una cordial invitación a toda la comunidad a unirse a nosotros el sábado 28 de septiembre para la jornada de cierre, un día especial en el que celebraremos los logros y el esfuerzo colectivo de nuestros estudiantes.

A continuación, se detalla la organización de las alianzas con los colores asignados por sorteo, que servirán como distintivo durante las actividades. Durante esa semana, los estudiantes podrán asistir vistiendo los colores representativos de sus alianzas.



PROYECTO INSTITUCIONAL 2024 "CUATRO CONTINENTES"

Alianza: Asia Color: Verde	Alianza: Africa Color: Blanco	Alianza: Oceanía Color: Rojo	Alianza: América Color: Azul
Curso IV°A	Curso III°B	Curso IV°B	Curso III°A
Jefes de alianza Francisca Coromer Camilo Echeverría	Jefes de alianza Almendra Toledo Benjamín Vera	Jefes de alianza Milenka Gasic Felipe Ortiz	Jefes de alianza Constanza Segura Amelia Izquierdo
Cursos: I °B 8° A 5°B 4°A 1°B KA	Cursos: II° A 7°B 6°A 3°B 2°A PKB	Cursos: I° A 8° B 5°A 4°B 1°A KB	Cursos: II° B 7°A 6°B 3°A 2°B PKA PG

Quisiera recordarles que, a través de las directivas de cada curso, estamos llevando a cabo una recolección voluntaria de aportes monetarios destinados al Hogar de Ancianos del Melocotón, perteneciente a la Fundación Las Rosas. Esta campaña se extenderá hasta la última semana de septiembre, y queremos hacer un llamado a su generosidad invitándolos a colaborar en esta causa. Su contribución, por pequeña que sea, tendrá un impacto significativo en los adultos mayores que residen en el hogar. Este gesto de solidaridad no solo representa un aporte material, sino también una muestra de cariño y empatía hacia quienes lo necesitan.

Que tengan un excelente fin de semana.

Larissa Sapag Quiroz
Directora
Colegio Almenar del Maipo